

Masuk Usia 105 Hari, Kodim 0712 Tegal Panen Raya Jagung

M.Nursalim - TEGAL.JURNALIS.ID

Mar 2, 2023 - 10:10



Tegal - Komando Distrik Militer 0712/Tegal melaksanakan panen jagung dalam rangka ketahanan pangan tahap II yang diikuti lebih kurang 30 orang bertempat di Desa Karanganyar Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Tegal, Kamis (02/03/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Kasdim 0712/Tegal Mayon Cba Eko Budi Sarjono, Ws. Pasiter Kodim 0712/Tegal Kapten Inf Shokib Setiadi, Danramil

13/Kedungbanteng Kapten Cpm Suharsono, Pasi pers Kodim 0712/Tegal Kapen Arm Tarsono, Ketua Yayasan Berlian Nusantara Bapak Akmad Agus Wardana, Kapolsek Kedungbanteng AKP Wagiman, Kades Karanganyar Bapak Bambang, PPL Kecamatan Kedungbanteng Ibu Susanti, Perwakilan Babinsa dari tiap - tiap Koramil dan Persit ranting 14 Koramil 13/Kedungbanteng.

Komandan Kodim 0712/Tegal melalui Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono mengatakan sesuai Undang Undang No. 7 Tahun 1996 tentang pangan mengamanatkan bahwa pembangunan merupakan tanggung jawab Pemerintah dan masyarakat. Ketahanan pangan merupakan sistem yang terdiri dari subsistem ketersediaan, distribusi dan konsumsi. Subsistem ketersediaan pangan berfungsi menjamin pasokan pangan untuk memenuhi kebutuhan seluruh penduduk, baik dari segi kualitas, kuantitas, keragaman dan keamanannya. Pemerintah melalui para pelaku pertanian melakukan berbagai upaya untuk meningkatkan ketahanan pangan secara terus menerus. Namun hal ini belum berjalan secara maksimal mengingat pertambahan jumlah penduduk Indonesia akan selalu lebih cepat dibandingkan dengan produksi pangan, sehingga kebutuhan pangan di Indonesia akan selalu kurang.

"Oleh karena itu, peningkatan pembinaan ketahanan pangan perlu dilakukan semua pihak salah satunya dengan memberdayakan satuan satuan TNI AD diwilayah, dalam pelaksanaannya Kodim 0712/Tegal melakukan pembinaan ketahanan pangan dengan memberdayakan Sumber Daya Manusia (SDM) dan Sumber Daya Alam secara efektif, efisien ramah lingkungan dan berkelanjutan. Dalam hal ini, peran Pemerintah Daerah sangat penting. Hal ini disebabkan karena Pemerintah Daerah merupakan ujung tombak yang langsung berhadapan dengan masyarakat. Disamping itu, Pemerintah Daerah dinilai memiliki kemampuan dan pengetahuan dapat mengelola sumberdaya lokal yang potensinya untuk pembangunan ketahanan pangan", ucapnya.

Dandim menambahkan pada kesempatan ini saya mengucapkan terima kasih kepada Kepala UPTD Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kecamatan Kedungbanteng, para penyuluh pertanian dan Ketua Gapoktan Sumber Makmur yang telah membimbing selama program ini berjalan, juga kepada Kepala Desa Karanganyar yang telah memberikan izin menggunakan lahan jagung. Semoga di tahun yang akan datang, kita selalu bersinergi untuk mewujudkan pembangunan ketahanan pangan di Kabupaten Tegal. Terima kasih pula atas dukungan seluruh Perangkat Desa Karanganyar hingga kegiatan ini berjalan dengan baik dan lancar, tutupnya. (pendimtegal)